

Leserbriefe



Managed-Care-Vorlage

Die Meinungen zur Managed-Care-Vorlage waren auch unter Generalisten geteilt.

Nach 20-jähriger Erfahrung mit Netzwerken und der Feststellung, dass diese im jetzigen Rahmen keines der massgebenden bestehenden Problemfelder im Gesundheitswesen lösen können, gehörten wir zu den Gegnern der Managed-Care-Vorlage. Wir sind über ihre klare Ablehnung erleichtert.

Dass eine Optimierung der Ressourcen-Nutzung nötig ist, bleibt unbestritten. Dass Generalisten, sowohl im ambulanten wie im stationären Bereich, eine wesentliche Rolle bei der Steuerung des Gesundheitssystems innehaben müssen, auch. Wir haben schon verschiedene Vorschläge dafür formuliert.

Hiermit möchten wir den ehemaligen Befürwortern der Vorlage unsere Bereitschaft offen kundtun, mit ihnen zusammen an den notwendigen Reformen zu arbeiten.

Der Vorstand der Vereinigung Hausärztinnen und Hausärzte beider Basel VHBB